

Pratiques de déneigement dans certains secteurs du Sud-Ouest **Nos citoyens méritent mieux!**

Vélos arrachés, arbres déracinés, sacs de déchets répandus dans la rue, nous le répétons, cela est tout à fait inacceptable. En clair, c'est assez!

Depuis le début de la saison, des incidents déplorables sont survenus sur certains tronçons de rue dans Saint-Henri, Petite-Bourgogne, Pointe-Saint-Charles et Griffintown, lors des opérations de déneigement menées sous contrat. Ce qui s'est produit est sérieux et ne passera pas sous le radar.

Sachez que **le maire Benoit Dorais a demandé aux gestionnaires d'utiliser tous les moyens mis à leur disposition pour que soient corrigés les manquements et les comportements non désirés** dans le respect des ententes contractuelles en vigueur. **Surtout qu'avec la nouvelle politique de déneigement nous investissons davantage.** Ce n'est pas parce que, conformément à la loi, le contrat a été adjugé au plus bas soumissionnaire que les exigences du contrat sont moindres. **Jamais l'Arrondissement n'a voulu économiser et mettre la sécurité à mal, bien au contraire !**

Mesures correctives

La direction des Travaux publics a tenu une rencontre avec les dirigeants de l'entreprise Pavage D'Amour, le 4 janvier dernier. Lors de cet entretien, nous leur avons rappelé les exigences du contrat, en termes de qualité de travail tant au niveau de sa réalisation que du respect et du civisme. À l'ordre du jour : mises à l'amende, accroissement des pénalités, amélioration de la supervision de ses employés par l'entrepreneur. Les dirigeants de l'entreprise **Pavage D'Amour, nous ont signifié leurs regrets face aux événements vécus par les citoyens.** Ils nous ont assurés que la situation sera redressée immédiatement par l'ajout de coordonnateurs d'expérience qui superviseront le travail des équipes.

Bien que rassuré par l'attitude repentante de l'entrepreneur, **l'Arrondissement ne relâchera pas sa surveillance et continuera de s'assurer du redressement des opérations.**

Comme vous le savez, tous les jours, de multiples interventions de première ligne sont réalisées aux quatre coins du territoire, et en simultané, pour assurer des services de base de qualité à la population. C'est pourquoi **nous sommes heureux de pouvoir compter sur la vigilance et l'engagement de nos citoyens** pour nous signaler toute faute ou incivilité via le 311 ou le service courriel accessible en tout temps. L'expression des citoyens est un signe d'une communauté forte et unie et nous en sommes fiers.



Babak Herischi
Directeur de l'Arrondissement du Sud-Ouest